

常磐病院 臨床研修センター

今年度も3名の初期研修医が入職しました！

2025年3月に、初期研修医2期生が卒業。本年度も昨年に引き続き3名の初期研修医を受け入れ、総勢6名となりました。一人ひとりがどんな医師を目指しているかなど、今回は3名の初期研修医を中心のご紹介いたします。



臨床研修センター長
尾崎章彦 医師

そして地域医療を支える「地域社会への愛着」です。二つ目は、周囲への感謝を忘れないことです。私自身、ときわ会で働くにあたって、理事長である常盤峻士医師に深く感謝しています。これは、入職後に様々な成長の機会を与えていただいたからです。

ときわ会は、常盤理事長が1982年にいわき市に設立し、職員を大切にする理念と医療・介護分野への積極的な投資によって、一代でここまで大きくな

わたらる外部病院での研修を認めしており、その期間は2年間の研修期間のうち1年以上に及びます。その際の給与、交通費、滞在費なども当院が負担しています。これは病院側としても将来の医師確保を見込んでの投資ですが、研修医の皆さんにはこの機会を単に自分が享受するだけでなく、価値ある形でときわ会のブランドを高めるような活用していただきたいと考えています。なぜならば、研修医の皆さんのがこのような意識を持たなければ、この研修制度 자체の継続が難しくなるからです。



ときわ会常磐病院では、地域の医療施設・介護施設との連携を強化するため、当院の最新の医療情報を定期的にお知らせしております。

成長させた組織です。そのベンチャースピリットあふれる常盤会長のもとで、私は乳腺診療の専門医として活動するチャンスをや臨床研修プログラムを立ち上げる機会をいただきました。さらに、臨床研修の実現にあたっては、福島県内外の多くの方々からサポートをいただきました。相馬市の立谷秀清市長や福島県立医科大学の竹之下誠一理事長をはじめとする方々の後押しもあって、福島県内外の多くの後押しがあつたからこそ、今の研修体制があります。

研修医には、このような人と人との繋がりがあつて自分たちがここで働けているということを感じています。その魅力の一つとして、研修医に有利な研修体制にあります。例えば、当院では研修制度が許す限り、長期間にわたる外部病院での研修を認めしており、その期間は2年間の研修期間のうち1年以上に及びます。そのため、当院が負担してしまいます。これは病院側としても将来の医師確保を見込んでの投資ですが、研修医の皆さんには、この費用を単に自分が享受するだけでなく、価値ある形でときわ会のブランドを高めるような活用していくべきだと想っています。なぜならば、研修医の皆さんのがこのような意識を持たなければ、この研修制度自体の継続が難しくなるからです。

研修医の皆さんには、これらの考え方を十分理解していただきたいと願っています。



親切に教えて下さり、ありがたい限りです。また職員の方々も日々サポートして下さり、心強い限りです。研修医室も整つており福利厚生も手厚く、とても快適に研修させていただける環境に感謝しております。

TOPIX



いわき市長への表敬訪問をおこないました

2025年4月24日、初期研修医5名が、新村院長、尾崎臨床研修センター長とともにいわき市長への表敬訪問をおこないました。

常磐病院では、昨年に続き、今年度も3名の枠に対して3名が入職。福島県いわき市は、医師不足が課題となっております。ときわ会常磐病院では、今後も若い医師を積極的に採用・育成し、地域医療の充実のために尽力して参ります。

Q院内や医局の雰囲気・印象はいかがですか?

Q 数ある基幹型医師研修施設の中から「常磐病院」を選択した理由は何だったのでしょうか?

金田 悠希成大准内梁金田梁内准大成希悠

INTERVIEW

02

年生の頃、東日本大震災が起きました。当時愛知にいた私はすごい揺れたなあとは思いつつも、その意味するところを完全には分かつていませんでした。

内見学や実習で伺わせて頂く中で、職員の方々の明るさがとても印象に残ったのが理由の一つです。さらに福島県初のダヴィンチ導入や基礎研究のための研究所の併設など、先進的で積極的な取り組みが多岐にわたりて行われている点も魅力的でした。

Q 人々が抱える悩みと一緒に悩める医者になろう。そんな思いで常磐病院にきました。

梁 私は泌尿器科医を志しています。常磐病院では県内有数の泌尿器科症例を有していらっしゃり、多くのことを学べると思い常磐病院を志望いたしました。また常磐病院では多くの手技を積極的に行わせていただけたと伺つており、より実践的な学びができる点にも魅力を感じました。

初期研修医 内 悠奈 医師
初期研修医 金田 侑大 医師
初期研修医 梁 成準 医師

INTERVIEW

02

Q 数ある基幹型臨床研修施設の中から「常磐病院」を選択した理由は何だったのでしょうか？

金田 私が中学2年生の頃、東日本大震災が起こりました。当時愛知にいた私はすごい揺れたなあとは思いつつも、その意味するところを完全には分かつていなかつたと思います。高校生になり次は東海地震がくるぞ」と慌てふためく報道を見て、自分も何かしら医師になろう。そんな思いで常磐病院にきました。

梁 私は泌尿器科医をしていました。常磐病院では県内有数の泌尿器科症例を有していらっしゃり、多くのことを学べると思い、常磐病院を志望いたしました。また常磐病院では多くの手技を積極的に行わせていただけたと伺つており、より実践的な学びができる点にも魅力を感じました。

内 見学や実習で伺わせて頂く中で、職員の方々の明るさがとても印象に残ったのが理由の一つです。さらには福島県初のダヴィンチ導入や基礎研究のため

Q 今後について
内 初は、医師的に必要な期的学習を、中で多くおこなうと思ばと思

金田 『顔が

金田 院内の雰囲気は良いと思います。困ったときはすぐ電話を掛けやすい環境ですし、宿舎も側にあるので勉強もしやすいです。

Q 今後の抱負や自指す医師像について教えてください。

内 初期研修医としての2年間は、医師としての基礎を築く重要な期間ですので、幅広く積極的に学び、経験を積んでいきたないと考えています。患者様お一人お一人に丁寧に向き合いその中で多くを学び成長していくけれどと思います。

金田 私は将来、臨床医として“顔が見える公衆衛生”を実践

できる医師を志しています。薬や治療で病気と向き合うこと、有病率やリスクを医学的視点で捉え、啓発・予防につなげるこ^トと。仲間と共に活動する中で、出会った人々や地域に少しでもプラスの影響を与えるような人物になりたいです。

公益財団法人ときわ会 常磐病院（院長 新村浩明） 地域医療連携課

窓口受付/毎週日曜日～金曜日 8:30～17:00

〒972-8322 福島県いわき市當盤上湯長谷町上ノ台57番地

TEL:0246-81-5522 / FAX:0246-81-5577

ときわ会常磐病院では、診療科の増加に伴い診察可能な疾患も増えました。

